

ABSTRAK

Skripsi dengan Judul “ Analisis Yuridis tentang Implementasi Peraturan Bupati No. 9 Tahun 2019 Tentang Keterbukaan Informasi Publik Dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Di Kabupaten Nganjuk Perspektif Fikih Siyasah (Studi Kasus di Desa Kuncir Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk)”, ini ditulis oleh M. Ainul Yaqin, NIM 17104153105 dibimbing oleh Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Kata Kunci: Keterbukaan Informasi Publik, Fikih Siyasah.

Penelitian ini di latar belakang oleh kurangnya informasi yang dapat diakses masyarakat di Desa Kuncir, Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk, serta peran masyarakat yang kurang aktif untuk mengawasi pelaksanaan pemerintahan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik di Desa Kuncir Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk?, 2) Bagaimana pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik di Desa Kuncir Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk perspektif Fikih Siyasah?

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik di Desa Kuncir Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk, 2) Untuk mengetahui pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik di Desa Kuncir Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk ditinjau dari Perspektif Fikih Siyasah.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) keterbukaan Informasi Publik di Desa kuncir belum sesuai dengan Peraturan Bupati No. 9 Tahun 2019 dibuktikan dengan rendahnya pengetahuan masyarakat akan informasi publik tentang Desa, seperti Anggaran Dana Desa dan program kegiatan Desa ditambah penyediaan sarana dan prasarana informasi publik yang kurang memadai. 2) keterbukaan informasi publik di Desa Kuncir tidak menggambarkan pemerintahan yang baik dalam “*Sayyid al – qawm khadimuhum,*” yang berarti bahwa pemimpin suatu masyarakat adalah pelayan bagi mereka .

ABSTRACT

This thesis with the title "Juridical Analysis of the Implementation of Regents Regulations No. 9 of 2019 concerning Openness of Public Information in Government Administration in Nganjuk District Perspective of Siyasa Jurisprudence (Case Study in Kuncir Village, Ngetos District, Nganjuk Regency)", this was written by M. Ainul Yaqin, NIM 17104153105 supervised by Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Keywords: Openness of Public Information, Fiqh Siyasa.

This research is motivated by the lack of information that can be accessed by the community in Kuncir Village, Ngetos District Nganjuk District, as well as the less active role of the community to oversee the implementation of government.

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the implementation of Public Information Openness in Kuncir Village, Ngetos Subdistrict, Nganjuk District ?, 2) How is the implementation of Public Information Openness in Kuncir Village, Ngetos Subdistrict, Nganjuk District, from the perspective of Fiqh Siyasa?

The objectives of this research are: 1) To find out the implementation of Public Information Openness in Kuncir Village, Ngetos Subdistrict, Nganjuk Regency, 2) To find out the implementation of Public Information Openness in Kuncir Village, Ngetos Subdistrict, Nganjuk Regency in terms of Siyasa Jurisprudence Perspective.

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research. Data collection techniques used in this study in the form of observations, interviews, or document reviewers. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this study indicate that: 1) Openness of Public Information in Kuncir Village is not in accordance with Regent Regulation No. 9 of 2019 is evidenced by the low public knowledge of public information about the Village, such as the Village Fund Budget and the Village activities program plus the provision of facilities and infrastructure of inadequate public information. 2) public information disclosure in Kuncir Village does not describe good governance in "Sayyid al-qawm khadimuhum," which means that the leader of a community is a servant to them.

الملخص

أطروحة بعنوان "التحليل القانوني لتنفيذ اللوائح رقم الحكام 9 من 2019 بشأن
انفتاح المعلومات العامة في الإدارة الحكومية في منطقة عنجولويجها نظر الفقه سياسة
(دراسة حالة في قرية كونسير ، مقاطعة عطوس ، عنجولويجنسي) " ، كتبه م. عنول نقن ،
نم 17104153105 أحمد مهتدي أنشور ، أ.

الكلمات المفتاحية: انفتاح الإعلام العام ، فقه سياسه.

الدافع وراء هذا البحث هو الافتقار إلى المعلومات التي يمكن الوصول إليها من
قبل المجتمع في قرية كونسير ، في مقاطعة عطوس عنجولويجها ، بالإضافة إلى الدور الأقل نشاطاً
للمجتمع في الإشراف على تنفيذ الحكومة.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم تنفيذ انفتاح المعلومات
العامة في قرية كونسير ، منطقة نيتجوس الفرعية ، مقاطعة نانجوك؟ ، (2) كيف يتم
تنفيذ انفتاح المعلومات العامة في قرية كونسير ، منطقة نيتجوس الفرعية ، منطقة
نانجوك ، من منظور فيكة سياسيا؟

أهداف هذا البحث هي: (1) لمعرفة تنفيذ انفتاح المعلومات العامة في قرية
كونسير ، مقاطعة نيتجوس الفرعية ، نانجوك ريجنسي ، (2) لمعرفة تنفيذ انفتاح
المعلومات العامة في قرية كونسير ، منطقة نيتجوس الفرعية ، نانجوك ريجنسي فيما يتعلق
بسياجاس فقه المنظور.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي طريقة نوعية ونوع البحث
الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في شكل ملاحظات أو

مقابلات أو مراجعو المستندات. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 1) انفتاح المعلومات العامة في قرية كونسير لا يتوافق مع اللائحة التنظيمية رقم يتضح من 9 من 2019 عدم وجود معرفة عامة حول المعلومات العامة حول القرية ، مثل ميزانية صندوق القرية وبرنامج أنشطة القرية بالإضافة إلى توفير المرافق والبنية التحتية لعدم كفاية المعلومات العامة. 2) الكشف عن المعلومات العامة في قرية كونسير لا يصف الحكم الرشيد في "السيد الكومخدوم" ، مما يعني أن زعيم المجتمع هو خادمهم.